



## TRAS DISCULPARSE POR OMISIÓN

### Mier invita a Monreal a Plenaria de Morena

● Tras disculparse por la "omisión" que se hizo en la agenda de la Plenaria de los Diputados federales de Morena a la que asistirán sus aspirantes presidenciales y en la que no se contempló al líder de los senadores morenistas, el coordinador de los diputados, Ignacio Mier, invitó al senador Ricardo Monreal a su reunión.

"Nacho Mier me dijo, le creo que fue

una omisión en su agenda no invitar-me, yo le dije que no se preocupara y me dijo que si podía aceptar la invitación, y le dije que sí", declaró Monreal Ávila.

"Es un buen principio y es una buena corrección del coordinador del Grupo Parlamentario de Morena (...) es correcta esa actitud política en beneficio de la unidad", indicó. / **KARINA AGUILAR**